

Liebe Freundinnen und Freunde,

als aktives Mitglied unseres Kreisverbandes ist es mir ein besonderes Anliegen, die Interessen Saarbrückens in den Landesverband einzubringen und zur Vernetzung zwischen den verschiedenen Parteiebenen beizutragen. Da ich Lehrer an der GemS Schwalbach bin, liegt mein fachlicher Schwerpunkt auf der Bildungspolitik – von frühkindlicher Förderung über schulische und außerschulische Bildung bis hin zur Erwachsenenbildung. Bildung ist für mich der Schlüssel zu Chancengleichheit, gesellschaftlicher Teilhabe und nachhaltiger Entwicklung unseres Landes.

Neben diesem Schwerpunkt sind mir auch weitere Themen von landesweiter Bedeutung wichtig: nachhaltige Mobilität, sozial gerechter Klimaschutz und eine zukunftsorientierte Wirtschafts- und Strukturpolitik. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass wir als Partei vor Ort in Saarbrücken und landesweit verlässlich und konstruktiv zusammenarbeiten, um diese Themen voranzubringen, die mir alles sehr am Herzen liegen.

Ich bringe Kommunikationsstärke, Teamfähigkeit und Erfahrung in der Zusammenarbeit unterschiedlicher Gremien mit. Durch meine bisherigen Tätigkeit als Beisitzer im Vorstand des KV Saarbrücken und andere ehrenamtliche Tätigkeiten konnte ich bereits an diversen Projekten und Aktionen mitwirken und habe gelernt, unterschiedliche Perspektiven zu integrieren und gemeinsam Lösungen zu entwickeln.

Die Kreismitgliederversammlung des KV Saarbrücken hat mich am 14.09.25 als Kreisvertretung nominiert und ich freu mich darauf, gemeinsam die Zukunft unseres schönen Bundeslandes mitzugestalten, grüne Ziele und Vision anzugehen und umzusetzen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr mir das Vertrauen schenkt und mir die Möglichkeit gebt, einen Beitrag zur erfolgreichen Landtagswahl zu leisten.

Liebste Grüßen

Lucas Garbe